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FECHA: 06-10-
2023 
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Horario Inicio: 
10:00 hrs. 

Horario Término: 10:42 hrs. 

Asistentes: 

Mayuri Reyes, Jefatura División de Administración y Finanzas y 
Jefatura (S) División de Presupuesto e Inversión Regional 

Virginia Saavedra, Coordinadora División de Administración y 
Finanzas 

Nicolás Barrientos, en representación Jefatura División Desarrollo 
Social y Humano 

Paulo Serrano, Jefatura División de Infraestructura y Transportes 

Luz Magaly Núñez, Jefatura Unidad de Control 

Carolina Mejias, Analista Unidad de Control 

Rosa Isla, en representación Jefatura División de Fomento e 
Industria 

Erika Jamett, en representación Jefatura División de Planificación 
y Desarrollo Regional 

Paulo Díaz, Presidente AFUPOZ 

Carolina Infante, en representación Administrador Regional 

Cristóbal Parra, Analista Departamento de Modernización, 
Planificación Estratégica y Control de Gestión 

Viviana Grandon, Analista Departamento de Modernización, 
Planificación Estratégica y Control de Gestión 

Secretaria 
Ejecutiva Comité 

Carolina Hidalgo; Jefa Departamento Modernización, 
Planificación Estratégica y Control de Gestión y Secretaria 
Ejecutiva Comité Convenio de Desempeño Colectivo 

Tabla: 
1. Presentación Propuesta Indicadores Equipo 1 
2. Presentación Propuesta Indicadores Equipo 2 

 

Tabla 

1. Presentación 
Propuesta 
Indicadores 
Equipo 1 

Secretaria Ejecutiva Comité: agradece a todos y todas la 
asistencia. Realiza presentación del contexto legal de la 
formulación. Señala que respecto del Equipo N°1, se insistió al 
Departamento Jurídico y Fiscalía su propuesta de indicador, pero 
no enviaron nada, por tanto, no tendrán indicador para el 
próximo año, a menos que el Comité decida otra cosa. 
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Jefatura División de Infraestructura y Transportes: ¿Eso 
no complica al Equipo 1 porque hay más ponderador para otros 
Departamentos? 
Secretaria Ejecutiva Comité: Al haber menos indicadores se 
ponderan algunos con 20%, lo que se debe resguardar es que 
se totalice en100%. Presenta Indicador N°1. 
Jefatura Unidad de Control: Consulta respecto al medio de 
verificación N°2, cuando alguien hace la capacitación SISREC, 
¿te entregan un certificado? 
Secretaria Ejecutiva Comité: Dada la poca claridad de la 
contraparte está escrito “documento que acredite”, en caso de 
no tener el certificado se puede generar otro documento. Se 
puso en términos genéricos para resolverlo internamente. 
Jefatura División de Administración y Finanzas: Yo hice el 
curso y me dio el certificado, y con porcentaje de cumplimiento. 
Analista Unidad de Control: Cuando dice que empieza a 
contar de enero, ¿no debieran estar capacitados a partir de este 
año? 
Secretaria Ejecutiva Comité: No. La Jefatura está capacitada 
de todas formas, en el Convenio de Productividad se 
comprometió la obligatoriedad para este año del FIC. 
Analista Unidad de Control: Pero la Circular 20 rige desde 
ahora. 
Jefatura Unidad de Control: ¿Y el listado de las personas a 
capacitar? 
Jefatura División de Administración y Finanzas: Eso lo está 
viendo Gestión de Personas. 
Jefatura Unidad de Control: Es que Contraloría pidió el listado 
de las personas a capacitar en el SISREC. 
Jefatura División de Administración y Finanzas: Eso se 
debe canalizar por Gestión de Personas. 
Secretaria Ejecutiva Comité: ¿Este año se tienen que 
capacitar obligatoriamente? 
Jefatura Unidad de Control: No, solamente pidieron la 
nómina. 
Secretaría Ejecutiva Comité: Se le solicita a la Jefatura 
Unidad de Control, que le copié en el correo cuando le envié lo 
solicitado por la Contraloría.  
Jefatura Unidad de Control: Cuando se lo envíe a Jennifer te 
copio. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°2. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: ¿Una 
reunión por organización basta? 
Jefatura Unidad de Control: Se pueden agrupar. 
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Jefatura División de Infraestructura y Transportes: ¿Son 
sólo programas del 33? 
Secretaria Ejecutiva Comité: Si, son 73 hasta el momento, 
con fecha de corte de octubre 2024. 
Jefatura Unidad de Control: ¿Ha estado este indicador antes? 
Secretaria Ejecutiva Comité: En otro departamento. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°4. 
Jefatura Unidad de Control: Tengo una duda con el medio de 
verificación. Eso no me indica que se va a tratar durante la sesión 
el tema. Es el correo el medio de verificación a la Secretaría 
Ejecutiva, pero esto no me garantiza si la sesión se hará o qué 
se verá en la sesión. 
Analista Unidad de Control: Una cosa es lo que se reporta en 
el indicador y otra cosa es lo que uno puede reportar. 
Secretaria Ejecutiva Comité: Es lo que pide la Comisión. 
Analista Unidad de Control: ¿Es sólo subtítulo 31? 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: Se 
puede parametrizar, pero son proyectos cuya unidad técnica sea 
la DIT. Se ha realizado de manera no tan sistematizada, esto se 
realiza hace 5 meses, se le envía los viernes al Secretario 
Ejecutivo. En algún minuto deberemos reportar qué sucede con 
el subtítulo 29. Las comisiones comenzaron a pedir otros 
proyectos. 
Analista Unidad de Control: Yo lo acotaría 
Secretaria Ejecutiva Comité: Es lo que pide la Comisión. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: 
Propongo reportar todo, no delimitar. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°5. 
Analista Unidad de Control: Si se habla del impacto de la 
cartera de inversión, ¿no es más importante definir montos y no 
solamente número de inversiones? 
Secretaria Ejecutiva Comité: Es la primera vez que trabajan 
con este tema, por tanto, se debe hacer de esta forma. 
Jefatura Unidad de Control: ¿Y antes no programaban?  
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: No 
existía una sistematización del nivel del gasto en la DIT. En el 
tema de las programaciones de gastos, la contratación de obras 
públicas ha sido complicada, hay factores que no dependen de 
uno, uno programa con cierta incertidumbre cuando el proyecto 
no ha comenzado. 
Secretaria Ejecutiva Comité: Es interesante levantar esta 
información porque permite medir la desviación. 
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Jefatura Unidad de Control: De todas maneras, esto se 
debería estar midiendo. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°6. 
Jefatura Unidad de Control: Lo que más reclaman los 
consejeros, es que cuando quieren validar un informe y se meten 
al SAGIR, no coincide. 
Secretaria Ejecutiva Comité: La DIT tiene el módulo y la 
Cloud que vincularán a SAGIR, y tienen todas sus iniciativas de 
inversión verificadas, formaron parte de un pilotaje. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°7. 
Coordinadora División de Administración y Finanzas: En 
relación con los vehículos, están arrendados a 12 meses a contar 
de septiembre, lo que no se sabe son las personas. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: En 
cualquiera de los dos, ¿basta con ir una vez a la obra? 
Secretaría Ejecutiva Comité: Si, es el número de 
supervisiones de los proyectos, es el proyecto. Lo pondremos 
como nota técnica. 
Representante Administrador Regional: Los FRIL son 
muchísimos. Hay que delimitar. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: ¿Es el 
70% de los proyectos aprobados o en ejecución de los FRIL 
2024? 
Secretaría Ejecutiva Comité: Son los proyectos en ejecución. 
Representante Administrador Regional: Son muchos. 
Secretaria Ejecutiva Comité: Cuando uno va a terreno puede 
ver muchos proyectos a la vez. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: Se 
puede proponer la cartera aprobada el 2024 y que se encuentre 
en ejecución. 
Representante Administrador Regional: Entonces no se 
vería casi nada. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: Hay 
que hacer un alcance. Se puede contar por ejemplo si voy a un 
proyecto grande 10 veces. 
Jefatura Unidad de Control: No, se debe contar una sola vez. 
Jefatura División de Infraestructura y Transportes: 
¿Entonces cómo? Propongo que sea la cartera aprobada el año 
2024 y se encuentre en ejecución, si se va 10 veces a un mismo 
proyecto, se cuenta 10 veces igual. 
Secretaria Ejecutiva Comité: No es el sentido del indicador, 
porque se pueden dejar de lado los otros proyectos, con esto se 
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obliga a ir una vez al año a toda la cartera de proyectos que se 
tiene en ejecución. 

2. Presentación 
Propuesta 
Indicadores 
Equipo 2 

Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°3. 
Representante Jefatura División de Desarrollo Social y 
Humano: La razón por la cual son esos proyectos es porque 
siguen durante el año 2024, por eso también pusimos que en la 
manera que vayamos aprobando iniciativas, se irán agregando a 
la meta. 
Secretaria Ejecutiva Comité: Son todos aquellos que se 
aprueban hasta octubre del año 2024. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°4. 
Jefatura Unidad de Control: Si dice que hay actualización de 
una u otra cosa, se debe tomar y verificar en SAGIR si alguno se 
ha cerrado, para tener la trazabilidad completa. 
Representante Administrador Regional: Hay muchas 
iniciativas que no se han aprobado. 
Secretaria Ejecutiva Comité: Tiene que rendir cuentas de por 
qué no se ha llevado a cabo o no se ha aprobado. 
Representante Administrador Regional: Hay muchas 
iniciativas que no se han aprobado. Puede estar vigente en 
términos administrativos, pero se encuentre cerrado en obras. 
  
Secretaria Ejecutiva Comité: Presenta Indicador N°5. 
Analista Unidad de Control: ¿Ese procedimiento no debiera 
ser validado y puesto en práctica? 
Secretaria Ejecutiva Comité: Está en construcción, si se 
logra, validar y aprobar. 
Analista Unidad de Control: No tiene un plazo definido. 
 
Secretaria Ejecutiva Comité: Agradece la asistencia. 
 
Se acuerda continuar la revisión de los indicadores el 
martes de la próxima semana. 
 

 


